



Die Container rollen an!

Die Bauarbeiter starten mit dem Aufbau der neuen Klassen.



Weitere Fotos sind unter dem Bericht zu finden.

Am 25.9.2023 wurden die neuen Container von den LKW-Fahrern zur Schule am Moortief gefahren, damit die Bauarbeiter die Container aufstellen können. Die LKWs standen bis zum Netto. Mit einem Kran wurden die Container angehoben und auf ihre Plätze abgesetzt. Der Kran kann 800

Tonnen anheben, das sind im Durchschnitt 160 Elefanten. Um 9:34 Uhr wurde der erste Container hingestellt. Um 11:00 Uhr waren schon vier zusammengefügt. Am 26.9.2023 werden die alten Container abgeholt. Wir fragen uns, wann der letzte Container aufgestellt wird.